

市長コメント

令和2年3月6日に広島県内居住の男性が新型コロナウイルスにり患していることが判明したことに対し、府中市では、「府中市新型コロナウイルス感染症対策本部」を設置しました。市民の皆様は、次のことにご注意いただきますようお願いいたします。

《市民の皆様へ》

・検査について

風邪症状や37.5度以上の発熱が4日以上(高齢者や基礎疾患のある方は2日以上)続いたり、強いだるさ、息苦しさが続く場合は、必ず、保健所に相談し、その指示に従ってください。

ただし、通常の風邪や体調不良の場合は、一般の医療機関を受診していただいてもかまいません。あらかじめ、電話をしてからの受診をお勧めします。

・予防について

感染を予防するためには、一人一人の手洗いや咳エチケットなどの予防がとても大切です。できるだけ、不要不急の外出を控え、人混みの多いところを避けるなどの注意をしてください。

・正しい情報

新型コロナウイルス感染症については、デマや風評などが確認されています。県や市、報道機関が発表する情報を確認していただき、冷静な対応を取っていただきますようお願いいたします。

・経済支援

事業所の皆さまには、府中商工会議所及び上下町商工会に「新型コロナウイルスに関する経営相談窓口」を設置しております。府中商工会議所につきましては会議所のホームページをご確認ください。

府中市としましても、市民の皆様の安全・安心のため、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に向けて、関係機関と連携して取り組んでまいります。